

Aumentó precio de electricidad y gasolina: IPC subió 0,9% en julio, más de lo que se había proyectado



Este viernes, el Instituto Nacional de Estadísticas (INE) informó que en julio, el Índice de Precios al Consumidor (IPC) anotó una variación mensual de 0,9%, acumulando 2,8% en el año y de 4,3% a doce meses.

Destacaron el alza de los precios de la electricidad (7,3%), producto de los cambios que -por decreto- comenzaron a regir el mes pasado; y que tenían relación con la fijación de precios nudo promedio

Entre las divisiones con aumentos en sus precios, destacaron vivienda y servicios básicos (1,5%) con 0,275 puntos porcentuales (pp.) y alimentos y bebidas no alcohólicas (0,9%) con 0,192pp.

“Las restantes divisiones que influyeron positivamente contribuyeron en conjunto con 0,419pp. La única división que consignó bajas mensuales en sus precios fue seguros y servicios financieros (-0,5%), con una incidencia de -0,005pp”, señaló el INE.

-Gasolina: Consignó un crecimiento de 1,3%, con 0,039pp., acumulando 1,2% en lo que va de 2025.

-Equipos de telefonía móvil: Reportó un descenso mensual de 5,9%, con una incidencia de -0,049pp., registrando una variación de -5,7% durante el año.

-Tomates: Registró una disminución mensual de 14,3%, con -0,049pp., acumulando -0,1% durante 2025.